

## Ferraresi sigue entregando casas a vecinos

Acompañado por el ministro de Hábitat y Desarrollo Urbano de la Provincia, Agustín Simone y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, el intendente Jorge Ferraresi, encabezó la entrega de las llaves de sus nuevos hogares a 25 familias del distrito. También participó el titular del Instituto Provincial de la Vivienda, Diego Menéndez.

En esta ocasión se entregaron 25 unidades funcionales ubicadas en el predio Larralde II, dándole continuidad a un proceso de urbanización integral en los barrios que permite mejorar la calidad de vida de cada barrio y localidad.

La inversión en estas obras fue financiada de manera conjunta por la Municipalidad de Avellaneda y el Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, y asciende a 224.927.937,13 de pesos. Cada vivienda cuenta con entre 1 y 4 dormitorios, según las necesidades de cada familia. Van de 46 a 96 mts<sup>2</sup>, y todas están provistas con estar-comedor con cocina integrada, lavadero, baño, dormitorios y balcón (o patio en planta baja).

Ferraresi destacó el trabajo junto a la Nación y la Provincia que permite tener proyectos y obras en construcción que van a sumar miles de viviendas en el municipio.

A su vez, el ministro Simone remarcó que la inversión que se lleva a cabo desde el gobierno nacional y provincial es la que va a lograr garantizar el derecho a la vivienda a 45 mil familias bonaerenses.



## Litza: "Desde el Frente Renovador marchamos el 25 con mensaje de Unidad"

Dirigentes del Frente Renovador de la Primera, Tercera y Octava sección electoral de la provincia de Buenos Aires se reunieron para organizar la movilización del 25 a la Plaza de Mayo.

En el encuentro realizado en el despacho de la presidenta de la Cámara de Diputados, Cecilia Moreau, los dirigentes del Frente Renovador dialogaron con el titular del Partido Justicialista Bonaerense, Máximo Kirchner.

"Es un acto muy importante porque además de ser la fecha fundacional de nuestra Patria, es el día que asumió la presidencia Néstor Kirchner, quien sin duda fue bisagra en la historia argentina", dijo la dirigente de Avellaneda Mónica Litza.

"Desde el Frente Renovador hacemos todo el esfuerzo para resaltar la importancia de la unidad. Del consenso entre todos los sectores del FdT para posicionarnos de la mejor manera frente a las próximas elecciones", señaló.

Al finalizar, la diputada nacional, subrayó: "Tenemos que acompañar el enorme esfuerzo que hace Sergio Massa para estabilizar la economía. Y para eso tenemos que esforzarnos en dejar de lado las pequeñeces políticas y los intereses personales. Como lo hizo Sergio, que se hizo cargo de la economía en el momento más difícil".



## Se suman más patrulleros a recorrer las calles de la Ciudad

Junto con el secretario de Seguridad Ciudadana de Avellaneda, Alejo Chornobroff, el intendente Jorge Ferraresi entregó en el playón de estacionamiento del Palacio Municipal las llaves de cada nuevo vehículo que se suma a las tareas de patrullaje de las fuerzas de seguridad de Avellaneda.

A la flota policial se incorporaron siete automóviles, 16 camionetas y 25 motos que permitirán fortalecer las tareas de prevención de delitos en toda la ciudad. Móviles que se adquirieron a través del trabajo conjunto que se lleva adelante con el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

Participaron de la entrega el comisario mayor y jefe distrital, Gregorio Martínez; el jefe de comando, Javier Bibiano; el titular del HCD, Hugo Barrueco; el subsecretario de Seguridad Ciudadana, Martín Montiel, además de otros funcionarios y funcionarias locales.

**La Gran Quesera**  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711

## Kicillof, Maggiotti y Ferraresi inauguraron obras en Wilde

El intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi recibió al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti; el gobernador Axel Kicillof; la vicegobernadora, Verónica Magario; y el director general de Cultura y Educación de la Provincia, Alberto Sileoni, para inaugurar el Centro de Formación Profesional 404, el Refugio del Arte Municipal y Centro Educativo de Nivel Secundario N° 458.

Los establecimientos de formación se ubican dentro de un edificio industrial sito en Ascasubi, entre Villegas y Pje. Carlino, donde se llevaron a cabo obras de refuncionalización que significaron una inversión que superó los 254 millones de pesos y se compartió entre el Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat y la Municipalidad de Avellaneda.

Allí, se construyeron tres niveles, con todas las instalaciones básicas necesarias para su habitabilidad y uso específico, contemplando 18 aulas en total, con múltiples talleres y una superficie total de 2970m2.

Durante el acto, Kicillof señaló que "Avellaneda ha sido un ejemplo de lo que implica invertir en educación aun cuando en la provincia de Buenos Aires había un Gobierno que se dedicaba a cerrar escuelas".

"Hoy la situación es muy distinta: aquí estamos la Nación, la Provincia y el Municipio inaugurando un nuevo edificio escolar y poniendo en marcha una institución para seguir acercando oportunidades a todos y todas", agregó el mandatario provincial.

Por su parte, Ferraresi expresó que "para nosotros la educación es una cuestión filosófica. Nos pone muy orgullosos poder contar con estos espacios que dan más oportunidades".

"Gracias Axel por acompañarnos siempre". Y siguió: "Cuenten con nosotros para seguir trabajando por cuatro años más por la Provincia".

"Esto es lo que pasa cuando hay un Estado presente que planifica: en este lugar que había cerrado, hoy hay un montón de ciudadanos que pueden venir a formarse y a capacitarse para conseguir un trabajo y mejores oportunidades", sostuvo Maggiotti.

En ese sentido, el CFP N°404 ahora posee su sede propia para la formación de 1.500 estudiantes. El nuevo edificio tiene 14 aulas, talleres, auditorio, SUM, oficinas y patio. El CENS N°458, una institución creada a través de la articulación entre el Municipio y la Provincia, cuya impronta es la de la educación popular, brinda talleres con sus diferentes sectores de apoyo según su uso, con áreas de depósito y guardado. Mientras que el Refugio del Arte Municipal es un ámbito de producción y difusión, intervenido por diferentes artistas locales que desarrollan y transmiten allí su obra, además de dictar talleres.

Participaron también del acto el presidente del HCD, Hugo Barrueco; el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillan; el subsecretario de Infraestructura Escolar local, Hugo Duarte; el subsecretario de Infraestructura Escolar provincial, Ariel Lambezat; la directora de Educación de Jóvenes, Adultos y Adultos Mayores, Silvia Vilita; la presidenta del Consejo Escolar local, Claudia Colaso; y el artista plástico Juan Danna, entre otros asistentes.



### Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

**A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)**  
Tel./Fax: 4252-9999

## Más netbooks para estudiantes de Berazategui

A través del Programa Conectar Igualdad Bonaerense fueron beneficiados estudiantes del último año de las Escuelas Secundarias N° 11 y 14. Acto que encabezó el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.

"Esta es una de las actividades más lindas, porque las y los jóvenes que están terminando la Secundaria pueden acceder a una computadora y llevársela a la casa. Eso es importante, tanto para su presente, como para su futuro. Espero que las cuiden. Úsenlas para estudiar, para mejorar su propia calidad educativa, pero también para jugar y disfrutar", afirmó Mussi durante el acto.

Por su parte, la directora de la ES 11, Laura Barragán, expresó que "hoy vivimos un día de mucha alegría. Festejamos que nuestros alumnos y alumnas reciban este beneficio que contribuye a achicar la brecha tecnológica y permite que puedan insertarse en el mundo digital. Los profesores también están muy contentos y ya planificaron diferentes proyectos gracias a este Programa".

En tanto, Mateo Gómez -alumno de la ES 14- señaló que "estas computadoras nos van a servir a todos los estudiantes, ya que nos brindan herramientas para investigar mejor, para la Universidad, para carreras universitarias o cursos de programación, como el que estoy haciendo. También las podemos usar para entretenimiento y escuchar música. Les podemos dar muchos usos".

El Programa Conectar Igualdad Bonaerense alcanza a 3.520 alumnos del último año de 61 instituciones de Berazategui.

Según se informó desde la Comuna, la importancia y el objetivo del programa Conectar Igualdad Bonaerense es acortar la brecha digital y mejorar la calidad educativa de los estudiantes del territorio provincial, generándose así más inclusión.

VIVAMOS MEJOR   
Avellaneda

[mda.gob.ar](http://mda.gob.ar)

Municipalidad de Avellaneda @gestion\_a @munideavellaneda



**ODDONE**  
Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes [confiteriaoddone@gmail.com](mailto:confiteriaoddone@gmail.com)  
4254-1111 / 7505-8546 [www.confiteriaoddone.com.ar](http://www.confiteriaoddone.com.ar)  
11-3605-9142 [confiteriaoddone](https://www.facebook.com/confiteriaoddone)

# Mussi: "No hay un solo país que no salga a partir del trabajo y la producción"

Organizada por Industriales Pymes Argentinas (IPA), se realizó el Encuentro de la Producción e Industria Argentina en el Complejo Cultural Municipal La Calle. Acto que culminó con las palabras del intendente de Berazategui, Juan José Mussi, y en la que participaron organizaciones y dirigentes pyme, de cooperativas, de la economía social y del trabajo propusieron un documento que se presentará en el Congreso Nacional para el desarrollo de la producción y la industria argentina.

"Es un orgullo tener dirigentes que hablen de esta manera y que entiendan lo que está pasando en el país. Me preocupa que no veo salir a la Argentina, me preocupa por mis nietos, porque tenemos un país con todos los potenciales. Daniel (Rosato) siempre está preocupado por estas cosas y yo lo acompaño en eso, en ver qué podemos hacer con las pymes. Cuando se habla de unidad, estoy presente. A los argentinos nos falta convivencia y diálogo. No hay un solo país que no salga a partir del trabajo y la producción. La verdad es que si a Berazategui le fue bien, es por eso, por el círculo virtuoso del trabajo. La unidad declamada no sirve. Que estas cosas se hagan para sembrar la semillita y que los empresarios pyme entiendan que hay otra forma de sacar al país asociándose con su par, fortaleciéndose. Peleemos por un mundo mejor para las futuras generaciones", afirmó Mussi.

Por su parte, Daniel Rosato -presidente de IPA- indicó que "nos encontramos el sector pyme a nivel nacional junto a los trabajadores, en Berazategui, con el objetivo de lograr -a través de la unidad- trabajar sobre un modelo productivo plasmado en un documento que vamos a presentar en el Congreso de la Nación. Defendemos un modelo industrial del que queremos ser parte. Es importante el diálogo y, en Berazategui, las pymes somos escuchadas, tenemos un Intendente que nos acompaña y lo sigue haciendo. Queremos llevar este modelo productivo a nivel nacional".

Esta convocatoria, así como otras organizadas también por el IPA en diversas localidades, se realiza bajo la premisa de que el sector productivo nacional debe intervenir unido en la conducción y planificación de un modelo de país productivo y soberano. En ese sentido, resaltan la importancia de incentivar el desarrollo de la producción y la industria argentina, haciendo especial énfasis en la sustitución de importaciones y el impulso real al valor agregado.

También participaron: el secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel Parra; entre otros integrantes del Gabinete municipal y del Programa Berazategui 2050; el presidente de la Unión Industrial local, Alejandro Bartalini; y representantes de organizaciones pymes.



## La Comuna implementará un Plan Maestro de Transporte

El intendente Juan José Mussi; y el ministro de Transporte de la Nación, Diego Giuliano, firmaron el convenio para realizar esta iniciativa, cuyo objetivo es el desarrollo de estrategias, programas y proyectos en función de avanzar en políticas públicas de tránsito y movilidad.

"En Berazategui tenemos mucho para hacer en materia de transporte. Les agradecemos al ministro Giuliano y al presidente, Alberto Fernández, por el apoyo que nos brindan. Ya contribuyeron con 97 paradas seguras y, con la firma de este convenio, confirmamos el trabajo que ya venimos haciendo para que las vecinas y los vecinos transiten más cómodos. Entre todos hemos logrado ese combo favorable, que es el Municipio trabajando con Organismos nacionales, para mejorarle la calidad de vida a la gente", afirmó Mussi.



En tanto, el ministro Giuliano señaló: "Es un gusto muy grande estar acá, junto a Mussi. Además de abocarnos a lo nacional y a los 4 modos de transporte, desde el Ministerio tenemos una perspectiva municipal. Esto es fundamental para acercarnos, resolver problemas, generar nuevos modelos que se apliquen en varios ámbitos, construyendo pasos bajo nivel y puentes. El transporte es un derecho y la sociedad necesita moverse. Nuestro objetivo es mejorar la conectividad y experiencia de viaje de todos los vecinos y las vecinas".

Este Plan Maestro surge en el marco de diferentes iniciativas y proyectos del Programa Berazategui 2050, luego de un relevamiento de base realizado por el Ministerio de Transporte y la Municipalidad. El convenio firmado apunta a establecer canales de cooperación recíproca, a la par de brindar asistencia técnica y coordinar esfuerzos de manera conjunta para desarrollar y poner en marcha políticas públicas para mejorar las condiciones de transitabilidad y disminuir la cantidad de accidentes viales, entre otras prioridades.

Participaron del encuentro: el subsecretario nacional de Proyectos Estratégicos y Desarrollo Tecnológico, Marcelo Torres; el director ejecutivo de Berazategui 2050, Hugo Guerrieri; actores del transporte local, otros.

**GOMERIA CORRIENTES S.R.L.**  
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes  
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-  
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo  
Servicio de Remolque

**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490  
Dardo Rocha y Zaploja - Bernal  
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

**CLÍNICA PRIVADA  
DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)  
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar  
**CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**



## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

# A N T I T A P A

## 23 Años

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## Producción y actividad real

El Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda presentó un nuevo informe que elabora los números sobre la actividad económica para el primer trimestre del año, junto con las proyecciones para el resto del 2023.

- Los datos del EMAE para los primeros 2 meses del 2023 muestra un crecimiento en términos interanuales. Al cierre de febrero, la economía operaba un 2% por encima del año anterior y un 7,2% por encima de febrero de 2019.
- Cuando desglosamos el EMAE por sectores, encontramos en la variación mensual de febrero 2023 (respecto de enero 2023) que los rubros que más crecieron fueron Agricultura, ganadería, caza y silvicultura (+24,2%), Comercio (+4,5) y Enseñanza (+1.1%).
- En el análisis bimestral respecto a 2022, sólo se registran caídas en Agricultura, ganadería, caza y silvicultura (-7.6%), Intermediación financiera (-1.5%) e Impuestos netos de subsidios (-1.2%).
- Entre las ramas que crecieron se destacan Pesca (+16%), Explotación de minas y canteras (+11,6), Hoteles y restaurantes (+9.7%) e Industria manufacturera (+2.9%).
- El nivel de producción en la industria manufacturera ha crecido en marzo de 2023 un 3,4% respecto a febrero y un 2% respecto a marzo del año 2022.
- En términos trimestrales, la producción de la industria manufacturera en el primer trimestre de 2023 fue un 2,6% superior a la del mismo período del 2022.
- Comparando el primer trimestre de 2023 respecto al primer trimestre de 2022, los sectores que más crecieron fueron el de Refinación de petróleo (+15,6%), Vehículos automotores (+15,5%) y Productos de metal (+9,7%).
- Respecto al Uso de la Capacidad Instalada de la Industria, el nivel general de febrero de 2023 fue de 65%, 1 p.p. más que el mismo mes del año anterior. Es el dato de uso de capacidad instalada para el mes de febrero más alto en 7 años.
- Desagregando por sectores de actividad, obtenemos que en el primer bimestre de 2023 los de mayor uso de capacidad instalada han sido Refinación de petróleo (85,1%), Industria metálicas básicas (78,2%), Papel y cartón (76,8%), Sustancias y productos químicos (73,2%) y Productos minerales no metálicos.
- Analizando los datos de la construcción, encontramos que en marzo de 2023 la actividad creció un 3,5% respecto al mes anterior y un 0,6% respecto a marzo de 2022.
- Hacia febrero de 2023, el sector empleaba 467.201 trabajadores registrados, lo cual supera el récord histórico del año 2015.
- La producción de acero en el mes de marzo del 2023 creció un 15,2% respecto del mes anterior ubicándose en las 412,8 mil toneladas; un 0,9% menos que el mismo mes del año anterior.
- La producción de hierro Primario se mantuvo prácticamente en el mismo nivel que febrero de 2023, ubicándose en las 314,7 mil toneladas; un 1,2% más que el mismo mes del año anterior.
- La ADEFA informó que en el primer cuatrimestre se produjeron 189 mil automóviles. Esto es un 27% más que en los primeros cuatro meses de 2022.



### Twitter

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

## TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente  
en la reparación de su vehículo  
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

# GAD

## AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

### Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



## apres

COBERTURA MEDICA

## SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

